

AQUÍ, VIVEN LAS MUJERES MÁS HERMOSAS DE LA REGIÓN

GACETA MUNICIPAL, VOLUMEN, II-XVI-VIII-MMXIII



CONCEPCIÓN, ES TIERRA DE HOMBRES RECIOS, FORMALES,  
HONRADOS, AMABLES, HOSPITALARIOS, QUE LES  
DAN LA

EN NUESTRO HERMOSO PUEBLO, TODAVÍA SE CONSERVAN  
ALGUNAS DE NUESTRAS TRADICIONES



C. Lic. Gonzalo Zúñiga Arias, Presidente Constitucional Del Municipio De Concepción De Buenos Aires, Jalisco y primer regidor con las comisiones de, Gobernación, policía y buen gobierno, Registro civil, Hacienda y Obra Pública

C. M. V. Z. Miriam Aidee Contreras Luna Síndica y Juez Municipal Del Municipio De Concepción De Buenos Aires Jalisco, como regidora con las comisiones de, Ley de Ingresos y Presupuesto, Hacienda y Registro Civil (colegiada)

Regidor Ing. Rubén Morales Novoa, con las comisiones de, Alumbrado Público, Agua Potable, Alcantarillado y Obras Publicas, (colegiada)



El 22 de junio del presente año, las autoridades tuvieron a bien festejar a los papas, haciéndoles una sabrosa cena, amenizada por artistas de la casa de la cultura, artistas como “Chentito” orgullosamente originario de nuestro pueblo, imitando al numero uno de la canción vernácula Vicente Fernández, y para darle mas realce al evento, estuvo presente nuestro presidente el c. Lic. Gonzalo Zúñiga Arias, que mediante rifa, la cual fue más simbólica, les estuvo obsequiando diferentes regalos con motivo del día del padre

De cenar se obsequio, succulento platillo mexicano “**OZOLE**” acompañado de tostadas y como animador y presentador del evento, el director de la casa de la cultura el M. V. Z. Malaquias Aria Buenrostro

Un reflejo del evento con motivo del día del padre, en el cual no existieron ningún tipo de diferencias, lo que reino fue la alegría, cave hacer mención que es la primera celebración masiva con motivo del día del padre (aquí en Concepción De Buenos Aires Jalisco) gracias señor presidente así como a todos los que autorizaron y apoyaron para que se festejara en su día, “el día del padre”

Se les informa, que desde el próximo martes 20 de agosto, habrá asesoría jurídica gratuita, en las oficinas de la presidencia, llevándose a cabo cada quince días, los martes

**DIRECTOR DE COMUNICACIÓN SOCIAL**  
**LIC. SANTIAGO CORNEJO ZUÑIGA**

**COLABORADORA**  
**SANDRA LUZ MACHUCA MACÍAS**





Comedor, ubicado en el edificio de la presidencia municipal, para personas de la tercera edad, para poder acceder a los alimentos de manera gratuita Requisitos; copia del I. F.E., comprobante de domicilio, acta de nacimiento, y registrarse en las oficinas del DIF municipal



Transporte proporcionado por las autoridades municipales, para llevar los alimentos a su domicilio a las personas que están imposibilitadas para acudir al comedor, (se les lleva la merienda a 17 personas)



Apoyo de las autoridades a los diferentes organismos que acuden al municipio a realizar diferentes actividades en beneficio de la población, en el presente caso, se realizo “La Feria De La Salud”, consistente en, toma de presión, detección de glucosa, programas de nutrición, salud bucal y activación física, con apoyo de médicos locales



Automóvil donado al DIF de Concepción De Buenos Aires por el DIF Jalisco, el cual esta siendo observado por el C. presidente municipal Lic. Gonzalo Zúñiga Arias, la regidora Fátima del Carmen Caballero Buenrostro y el tesorero, José Inés Delgadillo



Sesión de cabildo, realizada el día 21 del mes de junio del año 2013, en la cual se aprobaron los reglamentos siguientes.

- 1.- Actividades comerciales, industriales y de prestación de servicios
- 2.-Adquisiciones del ayuntamiento
- 3.-Manual de organización y de operaciones
- 4.-Policía y buen gobierno
- 5.-Reglamento interior del ayuntamiento
- 6.-Reglamento para restaurantes, bares, fondas, cantinas, cervecerías, vinaterías, discotecas y billares, reglamentos publicados en ([www.concepciondebuenosaires.jalisco.gob.mx](http://www.concepciondebuenosaires.jalisco.gob.mx)) apartado normatividad



Regidor, Ramiro Reyes López, con comisiones de, Carreteras, Fomento Agropecuario, Protección Civil y Ecología, como regidor y servidor público dedicado mi tiempo, trabajo y esfuerzo para mi pueblo, se a avanzado en rehabilitación de brechas pero aun falta mucho mas por hacer en las diferentes comunidades, como son Toluquilla, los sauces y el paso



Regidora, María Elena Díaz Buenrostro, comisionada en, Salud, Aseo Público, Parques y Jardines





Regidor, Luis Roberto Chávez Barragán, comisionado en, Rastro Municipal, Reglamentos Municipales, Promoción Deportiva Y Juventud, (colegiadas)

(Cristóbal Ochoa Cisneros, turismo Patrimonio Artístico E Histórico Y Promoción Económica (colegiada)



Regidor, Juan Ramón Lupercio Herrera, comisionado en, Promoción Deportiva Y Juventud, Conservación de Estructura Y Arquitectura Tradicional de la Vivienda Parques Y Jardines (colegiada)

Regidora, Fátima Del Carmen Caballero Buenrostro, Educación, Promoción Económica y Hacienda (colegiada) en la presente foto atenta a las indicaciones del expositor en compañía de dos regidores para luego exponer las problemática del municipio en diferentes materias



Promoción económica, precedida por el Lic. Octavio Gutiérrez Gómez, encargado de los apoyos sociales, como son; Programa Pensión para Adultos Mayores, de 65 y mas, en la actualidad se cuenta con un padrón de 510 beneficiados que reciben su apoyo económico bimestral, se les informa que en cada entrega de apoyo, hay inscripciones a personas de nuevo ingreso (programa federal)



Programa PAL (programa alimentario) en la actualidad se están beneficiando 33 familias para ser beneficiaria de PAL, es necesario reunir los siguientes requisitos

- 1.-Para madres embarazadas hasta con hijos menores de 3 años (programa federal)
- 2.-Programa oportunidades, con un padrón de beneficiarios de 448, apoyos económicos para apoyar a los estudiantes de tercer grado de primaria hasta terminar la educación básica (programa federal)

Programa estatal de “BIENESTAR JALISCO”

- 1.-Para jefas de familia (viudas, solteras, y divorciadas que cuenten con al menos con un menor de edad)
- 2.-Para aparatos auditivos y sillas de ruedas
- 3.-Adultos mayores
- 4.-Computadora por familia





Lic. Gonzalo Zúñiga Arias presidente constitucional del municipio de concepción de buenos aires Jalisco, fungió como padrino de la terminación de los estudiantes de la escuela secundaria técnica 82, generación que termino su tercer grado escolar, teniendo como padrino de lujo, a nuestro mandatario

C. M. V. Z. Miriam Aidee Contreras Luna Síndico Y Juez Municipal Del Municipio De Concepción De Buenos Aires, Jalisco, presidiendo un acto cívico en la escuela Lázaro Cárdenas del Rio y Otilio Montaño, dándole realce al evento por la calidad de servidora publica esto por el cargo  **honoroso** que desempeña

Dr. José Mendoza Campos, Secretario Y Oficial Mayor, Del Ayuntamiento Constitucional Del Municipio De Concepción de Buenos Aires, felicitando a un pequeñín, que con motivo de fin de curso deleitaron a todos los presentes con un baile realizado con mucha gracia, Fin de curso de la escuela Manuel López Cotilla, de la comunidad de EL PASO DE LA YERBABUENA, cumpliendo una de sus múltiples funciones

Regidor, Gerardo Buenrostro Arias, comisionado en, Panteón, Promoción y Difusión Cultural

Regidor, Fernando Arredondo Bautista, comisionado en, Organización de Festividades de servidora publica esto por el cargo de Regidoras y Nomenclatura de Calles de la cabecera y localidades

C. Dr. José Mendoza Campos, Secretario Y Oficial Mayor, Del Ayuntamiento Constitucional Del Municipio De Concepción De Buenos Aires, Jalisco, trabajando en sus múltiples ocupaciones en beneficio de nuestro pueblo, todas y cada una de las decisiones que debe tomar, lo hace con responsabilidad y profesionalismo propias de su honorable e importantísimo encargo





Dialogo cordial entres nuestras autoridades y el gobierno del estado y las buenas relaciones políticas que existen entre ambos



Nuestras autoridades y las del gobierno del estado, estrechando los lazos de amistad tesoro José Inés Díaz Delgadillo, Jorge Aristóteles Sandoval Díaz Lic. Gonzalo Zúñiga Arias, presidente de Concepción de Buenos Aires, Jalisco, y el diputado Federal Carlos Barajas



C. M. V. Z. Miriam Aidee Contreras Luna Síndico Y Juez Municipal Del Municipio De Concepción De Buenos Aires Jalisco, con el gobernador constitucional del estado maestro Aristóteles Sandoval Díaz

Recibiendo instrucciones de como aplicar el fertilizante, por parte del ingeniero, el precio del fertilizante en mercado es \$ 12,500.00 y por gestiones de nuestras autoridades la se estuvo vendiendo la cubeta de 20 litros y otra de 5 litros, al precio de \$ 600.00 los cuales se utilizaron para comprar fertilizante urea y este fue regalado a los desmonteros (nuestras autoridades están trabajando con recursos muy limitados, haciendo un gran esfuerzo para apoyar a los mas que sea posible)

Las cualidades del fertilizante según el ingeniero que lo vendió, es ecológico y rehabilita la tierra

Momento en que el presidente Lic. Gonzalo Zúñiga Arias, el tesoro José Inés Díaz Delgadillo, Alejandra Guadalupe Chávez Buenrostro, Y otros funcionarios públicos, entregan el fertilizante a los interesados





C. M. V. Z. Miriam Aidee Contreras Luna Síndico Y Juez Municipal Del Municipio De Concepción De Buenos Aires, Jalisco, acompañada del Abogado. Santiago Cornejo Zúñiga, ambos rindiendo su informe de “AGENDA DE LO LOCAL”



Dr. José Mendoza Campos, Secretario Y Oficial Mayor, Del Ayuntamiento Constitucional Del Municipio De Concepción de Buenos Aires Jalisco, lo acompaña Karina Guadalupe Uribe García Dan cuenta de su informe de “AGENDA DE LO LOCAL”



LIC. Octavio Gutiérrez Gómez, María Guadalupe Velasco García y Alejandra Guadalupe Chávez Buenrostro, informando a la autoridad sobre de “AGENDA DE LO LOCAL”



Mario Alberto Cibrian Moreno  
Daniel Torres Zepeda  
Osvaldo López Herrera  
Karina Guadalupe Uribe García  
Nayeli María López Agredano, verificadores de “AGENDA DE LO LOCAL” y El Lic. Gonzalo Zúñiga Arias, presidente constitucional de C. De Buenos Aires, Jalisco, recibiendo la aprobación de la certificación de “AGENDA DE LO LOCAL” (calificación, aprobatoria)

Roberto Dávalos López, Secretario De Infraestructura Y Obra Pública Del Gobierno Del Estado, Lic. Gonzalo Zúñiga Arias, Presidente De Concepción De Buenos Aires, Jalisco, Carlos Adrian Lomeli Becerra, Pdte. De Teocuitatlan de Corno, Iraldo Contreras Aguilar Pdte. de Quitupán, Diputado Local, Jesús Palos Vaca y Adriana Barajas Gálvez, sindico de Gómez Farías, en representación de su presidente.

Roberto Dávalos López, Secretario De Infraestructura Y Obra Pública Del Gobierno Del Estado y el Lic. Gonzalo Zúñiga Arias, Presidente De Concepción De Buenos Aires, Jalisco, observando el avance de la perforación del pozo el cual surtirá de agua a la población de este municipio





Inicios de trabajos de empedrado ahogado, en la localidad de Toluquilla



En la actualidad, se a terminado con las labores de empedrado ahogado en la localidad de Toluquilla y ahora pueden gozar de una vía segura, bien realizada y que embellece a la población, dándole mayor plusvalía y realce a las viviendas



Trabajo que se realizara de empedrado ahogado con huellas vehiculares, en la calle de Vallarta sur, Vía muy importante hacía la salida al oriente de nuestra población, ya que existen campos cultivados de maíz, aguacate, ordeñas, camino casi imposible de transitar en época de lluvias

Autoridades, observando el mapa de la Ruta Eco Turística, De La Sierra Del Tigre



Momento en que se el Sr. gobernador del estado, Jorge Aristóteles Sandoval Díaz acompañado de personalidades federal, estatales del ámbito ambiental y varios presidentes municipales, entre ellos el presidente de Concepción De Buenos Aires, Jalisco El Lic. Gonzalo Zúñiga arias, inauguran la planta de tratamiento SIMAR, Sureste (sistema intermunicipal de manejo de residuos) Ubicada en el municipio de Mazamitla, Jalisco



Planta de tratamiento de basura, SIMAR, en la cual se procesan los residuos de diferentes municipios y así contribuir con un medio ambiente mas limpio





Capacitación de la región 05 sureste, con la asistencia de los municipios de las poblaciones de; Tamazula de Gordiano, Pihuamo, Tecalitlan, Valle de Juárez, Quitupán, Mazamitla, La Manzanilla De La Paz, la reunión tubo verificativo en el poblado de Concepción De Buenos Aires, perteneciendo todos los poblados anteriores al mismo estado, dicho curso fue nombrado “EL POLICÍA EN EL NUEVO MODELO DEL SISTEMA PENAL MEXICANO” curso con duración de 5 días consecutivos, curso para directores de seguridad publica y policías

La policía de nuestro municipio, también comparte la preocupación del daño que se le esta causando a nuestros bosques y el impacto que se ocasiona al medio ambiente, al ser talados los arboles de nuestros sierra, siempre vigilándolos de los taladores clandestinos, ya que la tala indiscriminada desordenada que se hace de ellos, nuestro clima empiezan a sentir sus efectos, traduciéndose en calor, frio, escases de lluvias y los manantiales naturales cada año proporcionan menor agua



Accidente ocurrido cerca de la localidad de Los Sauces, causándole daños a toda la estructura de la finca ocasionando que se remodelara en su totalidad, después de ocurrido el accidente los elementos policiacos acudieron de inmediato en auxilio de posibles víctimas, con el objeto de apoyarlos, al llegar se reviso el interior del vehículo y no se encontró a persona alguna dentro, se procedió a revisar alrededor del accidente para cerciorarse de que no hubiera personas heridas y por fortuna no hubo victimas que lamentar, cumpliendo con su deber de inmediato se dio parte a la ambulancia, transito, y estando los cuerpos de auxilio pidiendo informe a los elementos policiacos, aparece de improvisto el conductor sano y salvo



Banco de balastre, ubicado en “Las Alazanas” en el municipio de la Manzanilla, de La Paz, Jalisco



Se rehabilitaron caminos de Concepción aisa la Maquina, el crucero de Menguario, del Aguacate al Varal, De la Puerta de los Capulines a la Cebadilla Brecha a las Cascadas Balastare, de la Puerta de los Capulines a el Agua Puerca, el callejón “El Pajal “

Se Rehabilito camino de San Isidro a la Puerta de Zaramoros Se Rehabilitó camino de la Puerta de los Zaramoros a los Lobos Rehabilitó camino Puertas Cuotas al Tigre



Trabajos con apoyo del modulo, obras para El Rancho Viejo (personal) se rehabilitaron brechas en el potrero El Tambor

Camiones acarreando balastre para el Palo Hueco (se rehabilito)

Se rehabilito camino, aproximadamente 800 metros, de balastare





En San Gregorio, se produjo un incendio, en donde lamentablemente se quemaron aproximadamente 5 hectáreas de pastizal y bosque, con la oportuna intervención de los apaga fuego y con el precario equipo con el que se cuenta, se logro que se ocasionaran daños mayores logrando sofocar las llamas en solo un día

Tratando de sofocar el voraz incendio sin el mas mínimo equipo, exponiéndose a una intoxicación o a una grave quemadura, exponiendo su propia vida

Tiradero de basura clandestino, en el predio conocido como, “El Reparó” constantemente se hace la limpieza en este lugar, ya que las personas carecen de buenos hábitos de **PONER LA BASURA EN SU LUGAR**



Archivo histórico municipal, del Honorable Ayuntamiento Constitucional Del Municipio De Concepción De Buenos Aires, Jalisco, en el cual se encuentran documentos sumamente importantes ,como saber que en el año 1926, fue incendiado el archivo, por José Sahagún López, Manuel Cárdenas, y León Sánchez, en 1929 fue trasladado el archivo y el ayuntamiento por 4 meses a la población de Zacoalco de Torres, siendo presidente municipal Felipe Contreras Chávez, el archivo esta ordenado con documentación del año de 1918 a 1980, en el se encuentran todo tipo de documentos, a la fecha se sigue ordenando por el cronista y archivista, labor delicada, importantísima **(en hora buena)** Sr. J. JESÚS TORRES CONTRERAS

El presente gobierno, se preocupa por la deforestación de nuestros bosques para compensar en algo el deterioro estuvo regalando miles de pinos a la población

Elementos policiacos con espíritu solidario, se prestan a ayudar a los mas desprotegidos ya sea llevándoles material, como en auxilio ya sea en servicios sociales, como labores propias de su trabajo, el de salvaguardar la seguridad de toda la población, acción que realizan de manera pronta expedita, oportuna y sin distinción alguna

